

September-Ausstellung im LKH Feldkirch

Skulpturen in Holz und Stein von Stefan Kresser

Ab 1. September stellt Stefan Kresser seine Skulpturen im LKH Feldkirch aus. Er werkt mit den unterschiedlichsten Rohstoffen, doch seine große Leidenschaft ist das Schaffen von Skulpturen aus Holz und Stein. „Kunst löst bewusst und unbewusst positive Gefühle in uns und trägt damit zur Genesung und zum Wohlbefinden bei“, freut sich Stefan Kresser über die Möglichkeit, am Schwerpunktkrankenhaus Feldkirch ausstellen zu können.

Angefangen hat Stefan Kresser 1991 mit dem Bearbeiten von Speckstein: Mit diesem relativ weichen Material konnte er seine Ideen und Formen am besten ausleben und kreativ umsetzen. „Meine Liebe zur Natur führte mich zwangsläufig auch zum Holz“, beschreibt der Künstler seinen kreativen Werdegang. Im Holz entdeckte er die Besonderheit der Jahresringe und Maserungender verschiedenen Bäume und begann diese herauszuarbeiten. Später folgte die Begeisterung für wesentlich härtere Materialien wie Marmor, Bachsteine und Findlinge.

Jede Skulptur ein neues Abenteuer

Für Stefan Kresser ist es immer wieder ein spannendes Erlebnis, aus einem unförmigen Steinbrocken oder einem Stück Holz der Schönheit der Natur Ausdruck geben zu können. Ganz wichtig ist ihm der respektvolle Umgang mit der Eigenart jedes Werkstückes. Es ist ihm ein Anliegen, dass ein Teil der Skulptur möglichst ursprünglich bleiben soll.

Mehr Informationen unter www.stefan-kresser.at

Ausstellung: Skulpturen in Holz und Stein

vom 1. bis 29. September 2016, Foyer LKH Feldkirch